

## DENUNCIA Y AYUDA



### **NUEVOS POSTES Y TRAZADO ELÉCTRICO RURAL.-**

Traslado y renovación de 36 instalaciones eléctricas, con el objetivo de modernizar la red y adaptarla a las necesidades actuales del sector, se realizaron en Lajas Blancas-Tehuano, en la comuna de Ancud. Según la población local, el anterior trazado tenía más de 30 años, asegurando la empresa Saesa (Sociedad Austral de Electricidad S. A.) labores en 1.300 metros de línea de distribución, lo que permitirá avanzar con el ensanche del Ruta W-242, incluyendo posiciones nuevas. El proyecto respondió a una solicitud del Ministerio de Obras Públicas (MOP).